

# PUBLIK

## Dandim 0824/Jember Hadiri Pelapasan Eksport Mandiri, di Kantor Bea Cukai Jember

Siswandi - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Jul 10, 2023 - 12:38



JEMBER – Melalui kantor Bea Cukai tipe Madya Pabean C Kabupaten Jember, dilakukan kegiatan pelepasan eksport mandiri yang ke dua oleh CV Dwipa Nusantara Tobacco, dengan produksi cigaret dan cerutu ke negara Malaysia. Pelepasan dilakukan pada Senin 10/07/2023.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember AKBP M Nur Hidayat, Kepala Bea Cukai Jember Asep Munandar, Dirut CV Dwipa Nusantara Tobacco Aditya Cevin Ananda, Titin Kepala Dinas Koperasi dan Owner Hotel Dafam Fortune Andre Irawan.

Kegiatan tersebut ditandai dengan pemasangan segel produk oleh kepala Bea Cukai Jember Asep Munandar, sebelum barang dilakukan pengangkutan melalui cargo menuju pelabuhan.

Aditya Cevin Ananda dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh tamu dan teman-teman yang hadir dalam kegiatan ini, CV Dwipa Nusantara tobacco sudah melakukan Ekspor yang ke 2 kalinya dan sudah sedikit lebih rutin ke negara Malaysia dan harapan dan dukungannya ke temen-temen agar dapat mengekspor ke negara lainnya.



Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember tentunya menyampaikan selamat atas ekspor yang sudah dilakukan secara mandiri dan sudah yang ke dua kalinya ini, semoga produk-produk kita semakin diminati oleh negara lain.

Kemudian dalam melakukan pemasaran seperti ini saya menyarankan agar pihak negara asing yang mencari barang kita, sehingga harganya bisa tinggi, namun dengan telah terjadinya ekspor seperti ini saya sangat berterima kasih, yang tentunya akan menambah pendapatan perekonomian daerah, apabila perekonomian di wilayah kuat tentunya akan berdampak pada penguatan pertahanan wilayah. Semoga dapat meluas kenegara-negara lainnya. Jelas Dandim 0824/Jember

Sedangkan Kepala Bea Cukai Asep Munadar, dalam sambutannya menyampaikan Syukur Alhamdulillah kita bisa menghadiri dalam rangkaian kegiatan Pelepasan ekspor cerutu CV.Dwipa Nusantara Tobacco ini, Kami dari Bea cukai sangat Bangga dengan pengusaha muda yang sukses dalam melakukan ekspor cerutu dan dalam hal ini ada tawaran dari romania, mudahan bisa memperbanyak relasi sehingga dapat dan mudah dalam melakukan marketing penjualannya



Kabupaten Jember merupakan salah satu kota daerah dengan produksi cerutu dan mempunyai komudiiti unggulan yang bisa go Internasional yang sudah di akui dengan keberhasilan ini dengan di buktikannya bisa mengexpor ke Malaysia, sehingga dalam hal ini butuh kwalitas ditingkatkan dan di pertahankan dengan kwantitasnya. Kami dari bea cukai mensuport dan membantu melayani dalam proses expor dan kami berkelaborasi dengan koprasi makro dan pemberdayaan masyarakat. Jelas Asep Munandar. (Siswandi)